



Tramway

La future ligne sera équipée par Stadler

Les tramways qui circuleront sur la future ligne entre Lausanne et Renens seront fournis par Stadler Rail. Les Transports publics de la région lausannoise (TL) ont signé un contrat avec le fabricant thurgovien de matériel ferroviaire pour dix véhicules de type Tramlink, ainsi que des pièces détachées et outils spéciaux correspondants, a communiqué lundi Stadler Rail. Le montant de la commande n'a pas été précisé. Longs de près de 45 mètres et larges de 2,65 m, les engins peuvent transporter 316 personnes. Ils sont déjà utilisés à Lugano, Bâle et Berne, notamment. **ATS**